
 

Discurso en representación de los Graduados 

 
“Buenas tardes a todos, bienvenidos y gracias por la presencia tanto de 
nuestras familias, como así también directivos.  

El día de hoy, como todos saben, nos encontramos llevando a cabo nuestro 

Acto de Colación, para graduarnos como Licenciados en Enfermería.  

Obtener un título es un gran logro, también sabemos que esta profesión es 

algo que hemos elegido, es nuestro trabajo y el instrumento que nos permite 
llevar el alimento a nuestros hogares. Es por eso que optar por continuar con 
la licenciatura, es elegir, es creer en la profesión, en lo que nos gusta hacer, es 

estar al servicio del sujeto de atención y de la comunidad. 

La enfermería como todos sabemos, ha pasado momentos buenos y momentos 
difíciles de afrontar. Justamente a nosotros nos tocó una etapa no solo difícil 
sino también nueva, con muchos obstáculos por delante, la cual ha sido 

transitar una pandemia, primera vez en la historia de nuestras vidas y 
deseamos que la última. En ese momento enfermería se cargó en sus hombros 

el sistema sanitario dentro del hospital hasta los distintos lugares en los cuales 
se evidenció nuestra labor y el impacto en la sociedad. El hecho de que 
hayamos elegido seguir adelante con la cursada sin bajar los brazos, continuar 

con el estudio lo cual no fue para nada sencillo, ya que muchos de nosotros 
trabajaron arduas horas, sobrecargados y llegando a nuestras casas para 

seguir estudiando, eso es compromiso, pasión e inclusive vocación.  

Solo quiero felicitar a mis colegas, compañeros, licenciados, como así también 

agradecer a quienes hicieron posible este evento el cual fue esperado por 
muchos de nosotros. Este acto es un símbolo al mérito que ha significado 

estudiar y recibirse durante la pandemia. Tampoco quiero dejar de mencionar 
el esfuerzo que para muchos con o sin emergencia sanitaria fue llevar a cabo el 
camino del estudio, de todos modos, es un sacrificio y hoy estamos aquí para 

celebrarlo. Por eso estas palabras son para recordarnos que todo trabajo tiene 
su recompensa, que no hay que dejar de luchar por nuestros sueños y metas 

porque demostramos ser capaces de esto y muchísimo más. Les auguro un 
excelente porvenir, espero que nunca bajen los brazos, fueron años 
maravillosos. 

Gracias a la Universidad del Salvador por acogernos y darnos las herramientas 

necesarias para lograr esta meta. A nuestras Directoras, Alicia y Florencia de 
las cuales solo tenemos hermosos recuerdos, palabras de agradecimiento ya 
que estuvieron firmes en cada situación que se ha presentado durante el 

camino. Logrando así navegar en las adversidades educativas, pesando 
siempre en los alumnos, profesiones y en nuestra educación.  A nuestros 

docentes por el esfuerzo que han hecho para que cada clase sea única, 
dejando su cariño, dedicación y huella en nuestros corazones. Muchos de 
ustedes nos han inspirado; es por ello que debo reconocer la calidad de 

profesionales que forman parte de la comunidad de ésta institución.  



Gracias a Dios por darnos esta oportunidad de estar junto a nuestros seres 

queridos, abrazándonos. Que bajo el Manto de la Virgen descansen todos 
aquellos que hemos perdido y a quienes nunca olvidaremos. 

Gracias a nuestras familias quienes han sido parte de este proceso, nos 
acompañaron, sostuvieron, secaron nuestras lágrimas en los momentos duros 

y nunca nos soltaron las manos. Con cada palabra de aliento nos dieron la 
fuerza que necesitamos para seguir adelante. Este título también es para 

ustedes. 

Por último y no menos importante, gracias a mis compañeros con quienes 

hemos formado un grupo plasmado de respeto, dialogo y empatía. Hoy 
podemos decir con orgullo que somos Licenciados de Enfermería de la 

Universidad del Salvador.   

Bendiciones para todos, gracias y que tengan una próspera vida”.  

Lic. Camila Torres 

 


